

LE RÉSEAU EUROPÉEN POUR L'AFRIQUE CENTRALE (EURAC) REND HOMMAGE À KRIS BERWOUTS

Nous sommes profondément attristé.e.s par le décès de Kris Berwouts survenu le 23 avril 2023 à Inari en Finlande.

Kris Bertwouts a été le directeur d'EurAc de 2007 à 2012. Au cours de ces années, il a consolidé le réseau et effectué plusieurs recherches de terrain qui continuent de nourrir notre travail de plaidoyer européen. Après son départ, il est resté un proche collaborateur du réseau et n'a jamais hésité à venir partager ses riches analyses, comme ce fut encore le cas en avril dernier, lors d'un échange de vue sur les futures élections en RDC.



Kris Berwouts était une personnalité incontournable pour quiconque s'intéresse à la région des Grands Lacs. Journaliste et fin analyste politique, Kris était un véritable passionné du Congo, pour lequel il s'est engagé tout au long de sa vie. De lui, nous nous souviendrons comme d'une personne compétente mais surtout chaleureuse et généreuse. Kris laisse derrière lui un héritage significatif dans la lutte pour la paix, le respect des droits humains et la construction de la démocratie en RDC et plus généralement une marque dans le cœur de nombreuses personnes qui se sont battus et qui continuent de se battre pour un Congo meilleur.

Repose en paix, cher Kris.